
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0217/2004 )

Feuchte Keller im Lubowitzweg

Mit Schreiben vom 19.Januar 2004 teilt die Verwaltung mit, dass es sich bei der Feuchtigkeit 
in den Kellern im Lubowitzweg vermutlich um Folgeschäden des U-Bahn-Bau handelt. Ein 
Ing. – Büro sei beauftragt worden, eine Reihe von Pegelmessungen vorzunehmen und nach 
Auswertung der Messungen ein Gutachten mit Vorschlägen zur Abhilfe in Bezugnahme auf 
die Feuchtigkeit in den Kellern zu unterbreiten.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. In welchen Abständen werden die Pegel gemessen?

2. Wann sollen die Pegelmessungen abgeschlossen sein?

3. Wann können die Vorschläge zur Abhilfe der o.g. und bereits seit langer Zeit 
bekannten Probleme voraussichtlich vorgelegt werden?
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